



Les treize bénévoles de l'association ont fait le tour de l'île à bord de leurs deux trimarans en quatre semaines

Le plastique envahit le golfe de Porto

Avec plusieurs centaines de milliers de vues et près de 3 000 partages, une vidéo publiée fin juillet sur la page Facebook de la mission CorSeaCare a enflammé la toile pendant plusieurs jours. Lors de leur passage dans le golfe de Porto, les bénévoles de l'association Mare Vivu sont tombés sur une zone d'accumulation de plastiques s'étendant sur plusieurs centaines de mètres : « *Nous ne cherchons pas à faire le buzz, surtout pas. Nous faisons des vidéos pour montrer aux gens l'étendue du problème et surtout que nous sommes complètement impuissants face à ce phénomène. Il faut absolument changer nos habitudes* », explique l'un des cofondateurs de l'association. Toujours dans le golfe de Porto, une autre mauvaise surprise attendait les membres de l'association : sur la plage sauvage, une crique inaccessible par la terre, les bénévoles ont trouvé du plastique intégré au processus de sédimentation en soulevant des galets. Preuve que la pollution a même atteint les coins les plus reculés de l'île, et ce depuis déjà plusieurs années.

M. S.